

## Fintech-Revolution 2018

Am 20. September 2018 nahmen wir bei der 4. Konferenz für Finanztechnologie in Frankfurt am Main teil. Die Konferenz beschäftigte sich mit folgenden Themen: Künstliche Intelligenz und wie sie Banken, Versicherer und Fintechs einsetzen, maschinelles Lernen und wie sich Mensch und Roboter ergänzen, Plattformen und wer die Gunst des Kunden gewinnt, standardisierte Schnittstellen und welche Rolle sie bei Kooperationen spielen.



Unser Geschäftsführer, Ralf Widtmann, hielt einen Vortrag zu Robo-Advice und maschinelles Lernen im Finanzvertrieb. Im Panel diskutierte er mit Markus Petzold (DKB Deutsche Kreditbank AG), Victor Thoma (ERGO Group AG) und Benjamin Papo (Finanzchef24) zum Thema „Banking & Insurance 2030: Ersetzen Roboter Berater und Vermittler in der Finanzwelt völlig?“